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Compte-rendu de l’assemblée générale de l’association Usep « Les Loups »  
 LUNDI 17 OCTOBRE 2022 

  
Sous la présidence de M. Didier Carmaux, président de l’association sportive et socioculturelle, étaient :  
 

 Présents : Mmes M.Anstett - A.Hog - A.Bouzas - A.Eppinger - E.Eby - C.Ferraton - F.Herr/Gries –  
A.Geyer - C.Jolivet - C.Leininger – M.Minni - M.Ruhlmann- J.Xaysongkham - N.Koenig – E.Weber –  
F.Welterlin  
MM J.Bernard - T.Cunrath – J.Gries - J.Rolshausen. 

 Les représentants des élèves : Elina Herr-Gries , Bianca Mazzanti-Hog, Eva Bernhard 
 Excusés : H.Daul - N.Adolff - C.Kiffer – C.Marchal – S.Kleitz.- F. Ensminger 

 
1. Accueil  

 

Monsieur Carmaux accueille les participants, leur souhaite la bienvenue. Il ouvre l’assemblée générale à 20h15.  
 

2. Adoption de l’ordre du jour  
 

Monsieur Carmaux présente la proposition d’ordre du jour. Sans ajout, celui-ci est adopté à l’unanimité.  
 

3. Approbation du procès-verbal de la réunion du 12 octobre 2021.  
 

Le président M. Carmaux procède à la lecture du compte rendu de l’assemblée générale du 12 octobre  2021. 
Celui-ci, après vote, est adopté à l’unanimité.  
 

Vote du compte-rendu : Contre : 0 Abstention : 0 Pour : 24 

 
 

4. Rapport moral de Didier Carmaux, Président de l’association USEP « Les Loups » de l’école de 
Dossenheim sur Zinsel. AG du 17 octobre 2022. 

 

Je suis heureux de vous accueillir ce soir. Le rapport moral sera court et il porte sur un mot « relance ».  

En effet, l’an passé, j’évoquais avec vous la distanciation logiquement mise en place suite aux périodes de 

confinement depuis fin 2019. Les périodes de confinement que l’on avait connu depuis 2019 une certaine 

distance que l’on s’était logiquement octroyée. 

Je parlais également de résilience par rapport à la contamination des enfants et des adultes ainsi que de 

l’existence même de l’association et enfin je parlais déjà de relance évoquant les activités de l’école.  

En 2021-2022, ceci étant presque derrière nous, l’activité de l’association est redevenue à peu près normale. 

Nous le verrons plus tard avec le rapport d’activité qui sera présenté par nos valeureuses déléguées. 

La vie de l’association a repris : Bourses, cross de Brumath, fête de l’école. Les temps forts étaient là. Un grand 

Merci à tous les membres de l’association qui ont œuvré à l’organisation de ces manifestations et à l’encadrement 

des élèves à Brumath. 

L’arrivée des jeux olympiques en 2024 à Paris va mobiliser de plus en plus les enseignants et les élèves et faire 

prendre conscience de l’importance du sport à l’école et ailleurs dès le plus jeune âge.  

Cruciale dans la mobilisation des muscles et la dépense énergétique qu’elle engendre, l’activité physique est 

souvent couplée aux interactions sociales avec le respect de l’autre, du jeu et de ses règles. En effet, nous 

utilisons la rencontre comme un support de débat et de réflexion sur la mixité, le handicap, la santé, les valeurs 

du sport.  Le sport est un véritable vecteur d’épanouissement personnel.  



L’association, dans son activité, permet, à l’école de faire vivre ces activités, d’en faire découvrir d’autres encore. 

C’est tellement vrai que l’institution nous a commandé 30 mn d’APQ en plus du temps d’éducation physique 

hebdomadaire. Je rappelle encore une fois que, nous, professeurs, souhaitons que nos élèves comprennent, 

admettent et s’approprient nos valeurs concernant la laïcité, l’égalité, la fraternité et la tolérance. 

Ce que je voudrais encore noter, c’est le regard vers l’avenir. L’horizon du changement est de plus en plus près 

et il faudra se poser les bonnes questions par rapport au nouvel ensemble. Le changement peut faire peur mais 

si on l’anticipe, si on l’accompagne, on peut également en trouver des ressources nouvelles. 

Comment se positionner en tant qu’association œuvrant pour l’école ? Comment fonctionner avec les autres 

associations de parents ?  

L’Usep en tant qu’œuvres laïques continuera à fonctionner dans les écoles. Elle continuera à former des jeunes 

sportifs éclairés. Je m’en porte garant. Mais sous quelle forme ? Les membres de l’association auront une place 

déterminante dans les choix à faire, les actions à mener pour accompagner l’école. Apprendre à connaitre 

l’autre…tout comme les élèves en somme. 

Je compte sur vous et sur tous les parents volontaires pour que nos valeurs, nos activités, nos atouts puissent 

perdurer.  

Je vous remercie encore de votre engagement pour l’association, l’école, ses enseignants et vos élèves.  

Vote du rapport moral : Contre : 0 Abstention : 0 Pour : 24 

 
5. Bilan des activités Usep de l’année scolaire 2021/2022 

 

Les licenciés : 

 Elèves Animateur Hommes Femmes 

Maternelles 23 Enseignants 1 4 

Elémentaires 70 Adultes 2 3 

TOTAL GEN. 93 TOTAL GEN. 10 

 

Les membres 2021/2022 : enfants et adultes. Les élèves de maternelle sont assurés par le biais de l’association 

Usep. L’établissement scolaire bénéficie de l’assurance APAC. Par ailleurs, une assurance MAIF Association a 

été reconduite pour couvrir tous les membres actifs occasionnels participant (jusqu’à 50 personnes) à 

l’organisation des différentes manifestations. 

49 parents ont adhéré à l’association par le biais d’une cotisation de 2€. 

Les activités de l’association :  
Les activités 2021/2022 ont été présentées par 2 élèves de CM2, B.Mazzanti-Hog et E.Herr-Gries. 

 

Activités 2021-2022 

- Jus de pommes - Atelier course - Ecole du dehors (maternelle) - Bourses aux vêtements- Livres voyageurs -

- Livres classes - Cinécubic (Noël) – Couronne de l’avent - Sortie Ski - Rencontre danse - Cross de Brumath - 

E3D Ecole en démarche de développement durable. Plantations haies - Tennis de table (acquisition 2 tables) 

- Rencontre ULIS - Opération Fromage - Participation au Trail 2021 - Garderie du matin. 

 
La garderie : 

 Elle a fonctionné toute l’année avec Elodie Weber. Le bilan est satisfaisant. La fréquentation est stabilisée 
et couvre les coûts de fonctionnement. C’est un service proposé par l’association pour les familles. Elle 
permet l’inscription ponctuelle ou annuelle. Le ticket journalier est à 1.50€. 

 

Vote du rapport d’activités : Contre : 0 Abstention : 0 Pour 24 

 
 



6. Compte-rendu financier de la trésorière 
Mme Ruhlmann présente les bilans de l’exercice 2021-2022  

 
 

Présentation bilan budget 2021-2022 -   
 

     

Bilan des différentes actions / manifestations 
 

Principales dépenses  

     

Bourse d'Automne 2020 (+) 803,51 
 

Investissements dans du matériel :   

Bourse du Printemps 2021 (+) 828,85 
 

 Tables de ping 990,83 

Fromage  (+) 900,39 
 

Frais bancaires 46,4 

  
 

Adhésion à l’USEP 67 Licences +Assurance 
Maternelle 

565,5 

Couronnes (+) 91,78 
 

Achat de livres pour les vacances  98,8 

  
 

Actions pédagogiques (cinéma,théâtre,sortie 
musée…) 

2291,36 

Fête de l'école juin 2022 (+) 1844,97 
 

Assurance Maif + APAC 145,5 

   Transport Peac Comcom 150 

 Subvention Maire 400  
 

Fromage 367,01 

affiliation membres ( élèves+parents ) 1696 
 

 Investissement class : plantation… 367,01 

49 parents + 94 élèves  
 

 

 

  

Compte Courant 01/09/2021 1344,77 
 

Compte courant 01/09/2022 4266,47 

Compte Livret A 01/09/2021 8070,55 
 

Compte Livret A 01/09/2022 8122,86 

 
   

 

 9415,32   
       12389,33 

Garderie (-) Sub 100 e                   243,45   
Bilan d'exercice positif de 2974,01 

    Serre tables                                     218,5  

 
 

7. Rapport des réviseurs aux comptes. 
 
La parole est donnée aux réviseurs aux comptes, Mmes Claudine Jolivet et Justine Xaysongkham, qui après 
avoir vérifié les comptes, les jugent sincères et conformes. Le président remercie les réviseurs pour leur 
engagement. 

 
8. Quitus au trésorier 

 

A l’unanimité, l’assemblée donne quitus à la trésorière et la remercie pour son travail. 
 

9. Election des réviseurs aux comptes pour l’année scolaire 2022/2023 :  
 

Après appel à candidature et vote à l’unanimité, les réviseurs aux comptes restent Mmes Claudine Jolivet et 
Justine Xaysongkham 
 

10. Cotisations et mise en place des cartes de membres  
 

Au vu de l’état des finances et de l’activité de l’association, M. Carmaux propose le maintien de la participation 
des parents à 17€. Cette somme comporte la licence qui intègre l’assurance et la participation aux déplacements 
aux rencontres USEP de circonscription (7€). Le solde (10€) représente la part de la participation aux activités de 
la classe.  
 

Vote de la cotisation pour l’année scolaire 2022-2023 : Contre : 0 Abstention : 0 Pour : 24 

 
 

11. Décharge du bureau et élection de nouveaux membres :  
 

L’assemblée, à la demande du président, vote à l’unanimité des membres présents la décharge du bureau. Le 
président demande à l’assistance si des membres souhaitent sortir ou intégrer le bureau.  
 
 



Bureau de l’association :  
 

Président : Didier Carmaux   Vice-présidente : Florence Welterlin 
Trésorier : Marie Ruhlmann    Trésorier adjointe : Fiona Herr-Gries  
Secrétaire : Anne-Aymone Hog   Secrétaire adjointe : Manuela Muller 
 
Enseignantes : Mmes Hélène Daul, Charlène Kiffer  
 
Assesseurs : Mmes Audrey Eppinger, Nadège Adolff, E. Jud, Fabrice Ensminger et Cédric Marchal. Justine 
Xaysongkham, Jolivet Claudine, Jonathan Rolshausen, Thomas Cunrath, A.Bouzaz, N.Koenig. (nouveaux 
membres du bureau). 
 
Sont élus comme représentants des élèves au bureau : Elina Herr-Gries, Bianca Mazzanti-Hog (CM), Sonia 
Garnier et Achille Zehner (CE-CM) 
 
 

12.  Perspective d’actions et calendrier des manifestations 2022/2023 

 

Programmation activités 2022-2023 

 

Tennis Tour          Lundi 12 Septembre  

Activités Pommes         Jeudi 22 Septembre  

Spectacle Lichtenberg         Lundi 10 octobre  

Smitom + Musée à Strasbourg (2classes)      Vendredi 20 janvier  

Journée à la Mer (PEAC)        Mardi 11 avril 

Sortie à la maison de l’outre forêt       Jeudi 13 avril 

Rencontre ULIS         Mardi 9 mai 

Sortie au Vaisseau + Musée        Mardi 16 mai 

Ecole et Ciméma (Classe de maternelle - CP/Ce1)     3 séances au Cinécubic 

Rencontre Expression Artistique interne à l’école ou Externe    Février / Mars 2023  

Course citoyenne de Hattmatt        Vendredi 21 octobre 2022 

Ski de fond Champ du feu        Janvier à Mars 2023 

Deux classes au tennis (cycle d’apprentissage)      Printemps 2023 

Rand’eau conté ? 

SRAV           Non programmé 

Alter Energie Alsace         Non programmé  

Deux classes vertes : 

- Classe de CP/Ce1 : Cine de Lorentzen du 2 au 5 mai 2023 

- Classe de Cm1/Cm2 : MER du 5 au 9 juin 2023  

 

 

 

 



Manifestations : Année scolaire 2022 -2023 

Bourse aux vêtements…        Dimanche 9 octobre 2022 

Cross départemental de Brumath       Samedi 25 mars 2023 

Bourse de printemps         Dimanche 5 mars 2023 

Opération fromage         Mardi 29 novembre 2022 

Marché de NOEL         Samedi 17 décembre 2022 

Fête de l’école          Vendredi 30 juin 2023  

 

13.  Clôture de l’assemblée générale 

Avant de passer au pot de l’amitié, Monsieur le Maire prend la parole. Il salue, remercie et félicite les membres 

de l’association pour leur engagement. Il exprime son plaisir de voir la nombreuse assistance à cette AG ce qui 

à son avis démontre l’activité et l’attrait de l’association. Il note cependant que le village, qui a un fort cœur 

associatif doit cela aux membres actifs des différentes associations. L’animation de l’association se fait autour 

d’un noyau de personnes mais c’est à l’occasion des manifestations que les membres doivent être présents et 

accompagner le bureau dans la réalisation de l’action. Sans cette alchimie, les associations ne peuvent tenir sur 

le long terme. L’association Usep n’est pas une association comme une autre. Elle participe à la vie de l’école 

et améliore les conditions d’enseignement de nos enfants. 

L’association est aussi bien évidemment un lieu de convivialité, de rencontre, de joie et de plaisir. Si l’on vit bien 

à Dossenheim c’est aussi grâce à ses associations. Il remercie encore une fois tous les membres présents et 

leur souhaite une belle année associative. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président remercie tous les membres présents et à 22h les invite au pot de 

l’amitié. 

  

 

       Le président :  Didier Carmaux 


